



## **El PRC de Colindres elige a Aurora Cuero candidata a la Alcaldía y a José Sarabia secretario general**

*La nueva candidata señala que cuenta con el Comité Local y militantes para conseguir “entre todos” la mejor lista electoral “posible”*

*Colindres, 2 de marzo de 2023*

El Partido Regionalista de Cantabria en Colindres ha elegido a Aurora Cuero como nueva candidata a la Alcaldía del municipio y a José Sarabia como nuevo secretario general del Comité Local.

Cuero ha subrayado que cuenta con el Comité Local y los militantes para conseguir “entre todos” la mejor lista electoral “posible” y que la candidatura del PRC siga gozando de “gran prestigio” en el municipio.

A partir de ahí, la nueva candidata se pondrá a trabajar con un único objetivo: “alcanzar la Alcaldía” y sacar adelante proyectos que “transformen Colindres por completo”, sobre todo desde el punto de vista social.

Por su parte, la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, ha felicitado a la nueva candidata, a la que ha calificado como “ilusionante” y “con muchísimas ideas” para Colindres que hace que los regionalistas tengan unas “buenas perspectivas” de cara a las elecciones de mayo.

Asimismo, ha querido tener un recuerdo “muy especial” para el anterior candidato, Antonio Pérez, al que ha agradecido su “rigor”, “seriedad” y “todo el trabajo realizado” durante estos años al frente del Comité Local y como concejal en el Consistorio, así como su labor de presidente del comité comarcal Asón-Agüera.

Además del secretario general y la candidata, el nuevo Comité Local está formado por César Palacio, Francisco Peña, Fátima Corro, José Ruiz, Pedro Palacio, Nieves Pérez y Concepción Moncalián.